

D.C. ha Convertido a San Salvador en Gran Basurero

A pesar de que el Presidente Duarte se vanagloria de que su Gobierno ha hecho más por el bienestar del pueblo en los dos últimos años, que las dos administraciones previas, la realidad misma se encarga de desmentirlo porque nunca antes fue tanta la inflación, el desempleo, el descontento, la incertidumbre y la inseguridad, como ahora, dicen voceros de ARENA.

Agregaron que inclusive la falta de higiene ambiental y el descuido de las calles y avenidas han aumentado considerablemente bajo la gestión administrativa de la Democracia Cristiana. En San Salvador abundan ahora promontorios de basura que ponen en peligro la salud de los habitantes; asimismo, los innumerables baches en las calles deterioran los vehículos automotores y provocan

accidentes. "Sólo esto —subrayaron los voceros de ARENA— pone de manifiesto la incapacidad e incompetencia de la administración democrata-cristiana, no digamos cuando se trata de resolver los problemas vertebrales del país como son la

—Favor pase a la página 25.

A Sector Reformado Debe Exigírsele Productividad

Tormentosa sesión se originó al pedir ARENA que no se exima de impuestos la importación de dos camiones solicitada por la Cooperativa de la Reforma Agraria La Presa de R.L., de El Congo, departamento de Santa Ana, porque el Gobierno propicia la ineficiencia en una propiedad que era un modelo de rendi-

miento cuando fue privada. El diputado Armando Calderón Sol, de ARENA, expresó su inconformidad con un dictamen de la Comisión de Gracia y Excusas, concediendo exención de impuestos para introducir dos camiones para una propiedad que antes dio grandes ingresos al fis-

—Favor pase a la página 39.



EXIGE. La Sra. María v. de Araujo exige a las autoridades que esclarezcan el asesinato de su hija, Enma Gloribel, de diez años.



VIOLADA. Enma Gloribel Araujo, de 10 años, fue violada, torturada y asesinada por un desconocido, el 24 de julio, en La Unión.

Miembros de Seguridad de Embajada Niegan Cargos

Los hermanos Francisco Javier y Jaime Ardón Escobar, miembros de la seguridad de la embajada de Estados Unidos y acusados de vender falsos "money orders", negaron ayer los cargos en el Juzgado 2o. de lo Penal.

Según el informativo judicial, a los dos hermanos

citados se les acusa de haber introducido al mercado negro cuatro "money orders" por 70 mil colones y no por una cantidad millonaria, según informó otro rotativo.

La denuncia correspondiente la hicieron ante la Policía de Hacienda tres

—Favor pase a la página 67.

Sindicato del ISSS Otra Vez en Huelga

El Sindicato de Trabajadores del Instituto Salvadoreño del Seguro Social (STISSS) inició ayer a las 12 meridiano una huelga de tres días, en demanda del cumplimiento al nuevo contrato colectivo y la reinstalación de los empleados despedidos.

Voceros del STISSS informaron que los 600 trabajadores en huelga piden tam-

bién la suspensión de las sanciones a los empleados que asistieron a una asamblea general del sindicato.

Aseguran que si dentro de los tres días de huelga la parte patronal no les resuelve sus demandas, se irán a una huelga a nivel nacional.

Las consultas externas están suspendidas durante

—Favor pase a la página 34.



CALLES EN PESIMO ESTADO. Pese a las protestas y denuncias de los automovilistas, las calles capitalinas y de ciudades circunvecinas continúan en pésimo estado. Obras Públicas anunció un "plan de relleno de baches", pero aún se esperan los resultados. Sugieren que se someta a licitación en la empresa privada la realización de la obra.



GRANDES PERDIDAS. Las ventas de piñatas, flores artificiales, calzado, ropa y otros fueron inundadas en el Mercado San Miguelito al romperse la tubería de agua potable. Las vendedoras dicen que la falta de mantenimiento a las instalaciones, por parte de la administración democrata-cristiana, origina seros problemas y hasta riesgos para los negocios y las vidas de los comerciantes.

Otra Niña Violada y Asesinada en La Unión

Enma Gloribel Araujo, de 10 años, fue torturada, violada y asesinada por un desconocido, el pasado 24 de julio, en Nueva Esparta, La Unión, según lo denuncia la Sra. María v. de Araujo, madre de la víctima.

Agrega que la niña salió hacia la Escuela Urbana Mixta "José Simeón Cañas", donde estudiaba, a un acto del Día del Alumno, pero cuando la menor regresaba —según testigos— un hombre le dijo que la llevaría a casa.

Aparentemente Gloribel Araujo conocía al sujeto, porque no ofreció resistencia, señala la madre de la víctima.

Cuenta que la niña fue encontrada muerta en un matarral, violada, mordida en diversos lugares del cuerpo, quemada con fósfo-

ros, especialmente en la cara, estrangulada, quebrada de la columna vertebral y de las dos piernas, con el pezón del pecho izquierdo cortado y con un pañuelo en la boca.

Según versiones de per-

sonas que viven cerca del lugar donde fue hallado el cadáver de la niña, el día del crimen se escucharon gritos aterradoros, pero duraron poco, por lo que no les prestaron mayor impor-

—Favor pase a la página 34.

Mercado San Miguelito: Serias Pérdidas Sufren Vendedoras de Piñatas

Las vendedoras de piñatas, flores artificiales, zapatos y otros rubros de ventas ubicados en el área poniente del Mercado San Miguelito, han sufrido grandes pérdidas debido a la inundación que se produjo en el interior del local al romperse una tubería de agua potable.

Declaran las vendedoras que esa clase de accidentes son producto de la falta de

mantenimiento de que adolece el mercado por parte de la administración municipal democristiana.

Las perdidosas señalaron a nuestros reporteros un pedazo de hierro que está colgando del techo desde hace varios años y que corre el peligro de que, como una "Espada de Damocles", caiga sobre los puestos de venta, donde se man-

—Favor pase a la página 71.

Tablero Judicial

A Tribunal Militar Dos Subversivos

La Guardia Nacional remitió al Juez Segundo de Instrucción Militar a José Guzmán Figueroa y Pablo Santos Murillo, acusados de pertenecer a las terroristas agrupaciones de las FPL, el primero, y al PRTC, el segundo.

El parte de la GN dice que Guzmán Figueroa se ha desempeñado desde 1977 como combatiente terrorista en el cantón Amayo de El Paisnal, en donde además robó ganado, quemó buses y atentó contra el tendido eléctrico.

Santos Murillo, añade el informe, sirvió como contacto y enlace, además de que recibió adiestramiento fuera del país en una escuela del terrorismo internacional.

Cámara Revoca Sobreseimiento

SANTA ANA.— La Cámara de lo Penal de Occidente revocó el auto de sobreseimiento contra la reo Aminta Gladys Martínez Zeledón, procesada por el delito de usurpación de bienes inmuebles en perjuicio de la señora Hilda de los Angeles Quintanilla.

Al revocar la Cámara el sobreseimiento del Juez 1o. de lo Penal, la imputada tendrá que comparecer ante el tribunal de conciencia para que sea juzgada por el delito que se le acusa.